

Satus Schweiz LA Final in Interlaken

Am Sonntag, 12. September 2021, fand in Interlaken der Satus Jugendfinal Leichtathletik im Mehrkampf statt. 33 Jugiler von Satus Belp haben an diesem Finaltag teilgenommen. Da es wegen den Covid-Massnahmen im Jahr 2021 nur ein einziger Wettkampf gab, durften alle Athletinnen und Athleten welche Lust hatten, am Finaltag in Interlaken dabei sein.

Bereits um 06.54 Uhr ging es mit dem Zug los Richtung Interlaken. Nach einem kleinen Fussmarsch trafen wir um 08.30 bei den Sportanlagen BZI ein.

Um 09.30 Uhr begann der Wettkampf. Die jüngeren Jahrgänge hatten 60m, Weitsprung und Ballweitwurf. Die älteren Jahrgänge mussten sich in den Disziplinen 80m, Weitsprung, Hochsprung, Kugelstossen und dem 1'000m-Lauf messen. Bei schönem Wetter und angenehmen Temperaturen konnten unsere Jugiler mehrere persönliche Bestleistungen erzielen, was doch sehr erfreulich war.

Die Konkurrenz aus den anderen Satus Vereinen war sehr stark. Trotzdem konnten wir für uns den 4. Vereinsplatz sichern.

Unsere Jugiler haben acht Medaillen (1x Gold, 3x Silber und 4x Bronze) und drei Auszeichnungen gewonnen! Herzliche Gratulation! Leider gab es von weiteren Medaillenanwärtern in einzelnen Disziplinen einen Nuller oder eine Verletzung zwang sie zur Aufgabe.

Am Nachmittag gab es für alle noch eine Stafette. Durch weitere Verletzungen konnten nicht alle geplanten Staffelteams antreten und es mussten mehrmals die Teams neu zusammengesetzt werden. Durch die erschwerten Bedingungen konnte so ein nur ein dritter Platz erreicht werden.

Knapp nach 18.00 Uhr sind wir alle müde, aber glücklich und stolz über unsere Leistungen, wieder zu Hause angekommen.

